



LAS UVAS DE «LA HORA»



UNA...

El Obispo de Sigüenza-Guadalajara, monseñor Pla Gandía, mantuvo, el pasado mes, una reunión con el Alcalde y Corporación municipal de Guadalajara y, posteriormente, con el Gobernador Civil, ambos socialistas, y me refirió a los políticos, claro. Monseñor Plá Gandía se opuso el año pasado a que se bautizara al hijo de un diputado del PSOE por ser apadrinado por el presidente, José Bono.

Los caminos de Dios son imprevisibles...

DOS...

Las últimas visitas de Jorge Verstrynge a Guadalajara —cada vez más habituales— ha puesto en la calle el rumor de que el secretario nacional de AP podría ser el hombre que encabezara las listas de la coalición AP-PDP-UL por esta provincia. Con respecto a ello «Dardo» en «La Prensa Alcarreña» comentaba: «Jorge Verstrynge se presentó en los anteriores comicios por Sevilla aduciendo tener raíces familiares con esta tierra; en su actividad como parlamentario ha demostrado, sin embargo, que si tenía raíces eran bien lejanas, dado el permanente olvido hacia esa provincia. Posteriormente encabezó la lista por la alcaldía de Madrid y al no obtener la mayoría, desistió incluso de su escaño de concejal. Difícil, por tanto que, en un futuro, Jorge Verstrynge se presente por Sevilla y, mucho menos, por Madrid. Guadalajara, por otra parte, es una provincia golosa para los parlamentarios: cercana a Madrid, con paracaidistas por todas partes; el vulgo está ya acostumbrado a aguantar lo que le «impongan». Si fuera cierta la presentación de Verstrynge por Guadalajara entenderíamos muchas cosas, tales como su apoyo incondicional al actual presidente de la Diputación y el partido de esta provincia y sus cada vez más asiduas visitas a la ciudad».

¿Y por qué no lo nombran Comisario de la Feria Apícola de Pastrana, dado lo «goloso» de la zona, eh, por qué?

... Y TRES

El Alcalde ex-socialista de Tomelloso, Pedro Carrasco, expulsado el pasado año de su partido por entregar el poder municipal a la oposición conservadora, se negó a realizar declaraciones al periódico comarcal de Ciudad Real «Canfali», «hasta que no se prescindiera de los redactores de Tomelloso».

¿Ah, pero es cierto que estamos en 1985?

... Y entonces fue cuando los socialistas de Castilla-La Mancha recogieron el guante que les habían arrojado los democristianos del mismo lugar.

... Y es que, la cosa vino de Cuenca, mi niña: de Cuenca y de manos, o mejor dicho, de boca de un democristiano de toda la vida. Discipulo de Ruiz Giménez, eh. Popular por haber sido nuestro representante en la OTAN, justo desde cuando el serio de Leopoldo Calvo Sotelo dijera aquello de allá vamos, aunque sea sin paracaídas. Famoso, también, por aquel secuestro de los polis milis que hizo temblar a las sacristías e imitar, por parte de la Moncloa, a aquella lucecita del Pardo. Bueno, pues como vicepresidente del PDP, parlamentario regional y aspirante a enviar a Bono para sus tierras de Albacete —«Javier Rupérez quiere ser presidente de nuestra Región», tituló esta revista en la portada de su anterior número— le asestó al secretario de Estado para las negociaciones con la CEE y un número uno socialista por la provincia de Ciudad Real, Manuel Marín, un golpe como el que sigue: «Su capacidad diplomática es nula y no sé si la tiene intelectual. Es una desgracia nacional». Y no conforme con la descalificación del joven socialista, hizo extensivas sus críticas a todo el equipo negociador con un

